

Los trabajadores de Fundación Fuente Agría y su Centro Especial de Empleo 'Emplealia' de Puertollano (Ciudad Real) junto a parte de las 300 personas con discapacidad usuarias de estos centros y de sus familiares se manifestaron para pedir a la Junta que garantice su futuro. El Gobierno regional acumula los impagos y no aún no ha firmado el convenio de financiación para 2012.

Reuters, la primera agencia de noticias del mundo, acudió a cubrir esta manifestación.



Trabajadores y usuarios de Fuente Agría-Puertollano se manifiestan para reclamar a JCCM que garantice su futuro

La manifestación partió de la explanada de la Iglesia de la Virgen de Gracia hasta la Concha Municipal, donde los trabajadores leyeron un comunicado final.

Los manifestantes reclamaron a la Junta de Comunidades la firma del convenio de financiación del año 2012 para el mantenimiento de este importante servicio, que se encuentra en serio peligro de desaparecer.

La situación se agrava porque el Gobierno de Castilla-La Mancha no ha publicado la convocatoria de los Convenios de Financiación para el 2012 de estos centros de atención a personas con discapacidad en la región, poniendo en serio peligro la viabilidad de todos ellos, la atención a sus usuarios y el mantenimiento de muchos puestos de trabajo: en el caso de Fuente Agría-Puertollano, más de doscientos trabajadores y trabajadoras -casi la mitad, con alguna discapacidad.

"La situación podría hacer añicos todo el esfuerzo de más de diez años trabajando por la integración de las personas con discapacidad", señala el secretario de Organización de Comfia-CCOO CLM, José Luis Romero, quien recuerda que el Centro Educativo, los dos Centros de Día, el Centro Ocupacional, la Residencia, la Vivienda Tutelada y el Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana de Fuente Agría han atendido y atienden a cientos de personas discapacitadas.

Además, casi quinientas personas han trabajado para Fundación Fuente Agría, Emplealia S.L. y para el extinto Centro Especial de Empleo "Fuente Agría Empleo S.L.", a lo largo de la última década y actualmente siguen empleando a más de doscientas personas, "desarrollando una actividad que ha aportado bienestar social

Los manifestantes reclamaron a la Junta de Comunidades la firma del convenio de financiación del año 2012 para mantener este importante servicio, que se encuentra en serio peligro de desaparecer por la acumulación de deudas con proveedores, entidades financieras y trabajadores provocada por los impagos por parte del Gobierno regional y del Ministerio de Trabajo de las cantidades pendientes de ejercicios anteriores

y también riqueza económica a Puertollano y su comarca".

La Consejería de Sanidad y Asuntos

Sociales ha manifestado su voluntad de renovar este año el convenio con la Fundación Fuente Agría y de agilizar en lo posible el pago de lo que se adeuda de 2011.

Seguimiento masivo de la huelga de los trabajadores de SERVIFORM-Cuenca

El 90% de los trabajadores y trabajadoras de Servinform S.A. de Cuenca, empresa encargada del servicio de cita previa para la tramitación del DNI y el pasaporte en España, secundaron la huelga del pasado 26 de enero hartos del despotismo y abuso a los que les tienen sometidos y en protesta por los últimos despidos injustificados.

La empresa quiere despidir a 20 de los 55 trabajadores y trabajadoras que conforman la plantil-

Los trabajadores y trabajadoras van a celebrar nuevas asambleas para determinar la estrategia a seguir a partir de ahora.

la alegando el descenso del volumen de llamadas.

CCOO valora el arrojo y compañerismo demostrado por la inmensa mayoría de la fuerza obrera de este centro de trabajo, pero advierte que no debemos confiarnos en que la empresa vaya a dar marcha atrás con

esta sola actuación.

CCOO espera que la dirección de la empresa recapite y se responsabilice del compromiso social adquirido al hacerse cargo de la plataforma: el sostenimiento del empleo en una provincia tan deteriorada laboralmente como Cuenca.